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50 Años de Labor Cumplen 
hoy Hermanas de 'Betltania 

_ f'on ºdiversos actos religiosm:. ri
v1coo. �ulturales y sociales se está 
conmemorando durante la 
presente semana en la mislica 
ciudad de Santa Tecla, el quin
cuagésimo aniversario de la 
íundación de Ja primera Con
gregación Religiosa. netamente 
salvadoreña: Hermanas de 
Bethania. dice a EL DIARIO DE 
llOY una de las exalumnas de ese 
Instituto doña Angélica VidaL de 
Najaho. · · 

Hoy 20 de enero. hace so años. 
agrega, 12 -eligiosas de distintas 
nacionalidades, las hermanas de 
Belhania, comO' los 12 apóstoles, 

iniciaron esta obra con un instituto 
en el que establecieron la 
educación pre-escolar. Ja 
primaria. la cultura académica. 
para Bachillerato y_ Comercio. 
Dieron además a la Institución. la 
especial modalidad de incluir Ja 
enseñanza de la Economia 
Menagere o sea Ja preparación de 
las jóvenes para el hogar o para Ja 
vida religiooa. 

De las fundadoras -continúa la 
señbra de Najarro- aún viven sor 
Dolores de Maria Zea tgua
temalteca>. sor Cecilia Morales. 

-1-"avor pase a la Pág. ?i. 

Gran.Fraternidad Presentará 
Película de Woody Allen 

··�os Extraños Amantes',., frenlar la vida y ser pe:rsonas pro--
nomrnada .. por I� Academia de ductivas e higiénicas moralmente. 
Hollywood como una de las me
jores pel!culas de 19n, será 
presentada el viernes TI de enero 
en el Cine Presidente. · 

La presentación del filme es 
promovida por La Gran F'ra
lernidad Universal con sede en el 
país, a fin de'recaudar fondos para 
la construcción de unas Colonias 
lníantiles donde se dará abrigo, 
educación y "un verdadero hogar" 
a todos aquellos niños huérfanos 
q ue. como expresan los coOr
dinadores del evento. un d.fa serán 
el ruturo de nuestra patria y por lo 
tanto es de imperiosa y humana 
nec�idad adiestrarlos para en-

El ramosísimo 
\Voody Allen 

En cuanto a la película �ue será 
proyectada "Annie Hall ' !Dos 
Extraños Amantes) ha sido escrita 
y producida por el actor estelar 
woody Allen, quien en forma 
conjunta con Diane Keaton actúan 
en los roles J?.rincipales de la cinta. 

Como dijimos anteriormente, 
será estrenada el TI de enero a las 
�:30 p.m. en Cine Presidente. y los 
boletos están a Ja venta en Jos 3 
Kismet, Galindocrea, Farmacia El 
Paseo y Prado S.A .. a un valor de 
10.00 colones. 

Diputado- Dice que el PPS 
no Puede ir a Elecciones 

1o puede participar en las 
elecciones de marzo el Partido 
Popular Salvadoreño -PPS-, 
según afirmación del diputado 
Rubén Darlo Vega. 

Y no puede -agregó en 
declaraciones para EL DIARIO 
DE HOY-porque la Ley Electoral 
no se lo permite. . Aún más, ''me extraña el que a 
estas alturas no haya sido can
celado el PPS por el Consejo 
Central de Elecciones, acción a 
que está obligado si es que tal 
organismo cumple con las 
regulaciones legales". recalcó. 

¿POH QL'E NO PUEDE 
Pi\HTICIPAll EL P.P.S.? 

El P.P.S .. no alcanzó el uno ¡ior 
ciento de la votación en las elec-

ciones para Presidente de 1972. di
jo Vega, y tal fracasa Jo contempla 
Ja Ley Electoral como causal para 
proceder a cancelar la inscripción 
de aquella agrupación polltica. 

El articulo 33 de Ja Ley Elec
loral, nümero 3, ordena la can
celación de todo partido polilico 
que no haya alcanzado el uno por 
ciento de la votación en la res
pectiva contienda eleccionaria a 
que se presente. 

Luego, -y como ·si esto fuera 
poc<>-. hay otra causal legal para 
cancelar la inscripción del P.P.S .. 
cual es la relativa a su no par
Licipación en las elecciones que se 
eíectuaron después de 1972. 

La ley estipula que procede 
cancelar a todo partido polltico 
cuando no par�icipe en dos elec

-Fa,or pa!tr a la Pág. 27 

!NA UGURAN BANCO. El nuevo Banco Internacional fue inlJugurado por el Ministro de Plani
ficación y Coordinación Económica, Dr. Eduardo Reyes. Al evento as!.!tieron invitados del 
sector libre y gubernamental. De izquierda a derecha. Dr. Francisco Aquino Herrera, Presi
dente del Banco; Dr. Reyes, Dr. Vfctor Hugo Hurtarte y el sacerdote Rogelio Esquive!. El 
Banco estó situado en Alameda Roosevelt, 2707. 

Economista Dice: 

Necesario un Comité Pro 
Defensa de los Precios 

<Por Alfredo Parada h.l. El 
economista Edgar Leonel Saballos 
Mungula está de acuerdo en in
tegrar un Comité pro-Defensa de 
los precios, con participación de 
todos los empresarios y otros 
sectores en la misma forma en 

Hoy Toma Posesión 
Nueva Directiva 
del Ateneo 

La nueva Junta Directiva del 
Ateneo de El .5alvador, para el 
periodo !978-t979. >erá 
juramentada en esa institución a 
las seis de la tarde de hoy 

Los miembros que integran la 
·-Fa,·or past• a la Pág. 2i. 

que funcionan en otras naciones 
Saballos Mungula es íuncionario 

del Banco Central y uno de los 
disertantes en el curso sobre as� 
pectos económicos para perio
distas que se desarrolla ac
tualmente, con el patrocinio del 
organismo emisor nacioMI 

La sugerencia de Saballos 
Mungula urgió en el lapso de 
preguntas y respuestas de la sesión 
de antenoche. del citado curso. y en 
lo concerniente a la baja en el ¡» 
der adqwsillvo del colón. Ja mone
da salvadoreña Antes. Saballos 
habla hablado sobre Ja 

programación monetann como el 
cmpei\o d facilitar Jos re
querimientos del crédito o Jos 
Bancos. financieras, instituciones 
ae crédito públicas y privadas. 

LOS Pll E nos. LA 
1:<.Fl.\CIO:<: \' UE�li\S 

Otro de los conferenciantes, el 
L1c lféctor Amoldo Peñate 
Fuentes, contestó Jo relacionado 
con la 1nflac1ón que agobia a El 
S.Jvador y al mundo. La lnílac1ón. 

-F:h or 1>a,t· :1 IJ Poig. GS. 

Especulan con Alimento para 
Ganado en Oriente del País 

Ganaderos del Oriente del palb 
se han que¡ado de lo que ellos 
llaman "escasez art1f1caal. de 
Harina de Semilla de Algodón", 
por ahora el principal producto 
para altmcnlar ganado bovino en 
ese sector del pafs 

D1¡eron los ganaderos .que 
duranle el verano. por la falta de 
pastos verdes, Ja gran canhdad de 
pequeños ganaderos llenen que 
recurrir a la harma de semilla de 
algodón. para alimentar a sus 
animales. Pero ahora que acuden a 

las fábricas que producen esa 
harma se les dice que tienen en 
ex1sLencia. pe.ro no hay envases 
parn venderles , pues la fábrica no 
ha entregado las bolsas. También 
les dicen que la torla no se ha po
dido. moler debido a que al bcne
hc10 o al mohno se le han que 
brado vanos piñones "y el in 
gemero anda por Guatemala 
buM:a ndo los repuestos"' 

.. E''º· dicen los ganaderos. es 
una maniobra. pues en el pal.s hay 

-F;nor pai;.e a la P�g. ?9, 

Semáforos no Resuelven 

Problemas de Tránsito 
El problema del tránsito en San 

Sal\"ador no se''ª a resolver nunca 
!>Cllo instalando semáforos. Estos 
sislemas se usaron en otros paises 
hace aproximadamente 30 ó 40 
años. dice a EL DIAHIO L>E HOY 
el arqu11ecto Cristóbal Colindres 
Sel"ª· 

no son iguales que hace 10 años. 
�uestro país ha evolucionado 
desde hace mucho liempa� 
pa!--amos de la carreta al Jet. �ro 
ese espac1u cultural ha quedado 
\'acfo. En la aclualidad existen 
prof.,.1unales que han c-stud1ado 
otra� técmcas urbanL'il1cas ) a la 
fecha estamoo igual 

CONSUL DE ISRAEL EN ASAMBLEA. El cónsul de Israel don Ernesto Liebes, en unión de otros 
miembros de la comunidad israelita, estuvo en la Asamblea Legislativa en 
•la ceremonia de entrega del pabellón nacional de aquella nación al primer poder. De izquierda a 
derecha, señores Carlos Bernhard, Ernesto Liebes, Samuel Ashcar Y diputado Godofredo Sol. 
r Foto de Morales). 

La solución a ese problema -
añade- es que, por medio de Jos 
arquilectos urbanistas y plani
ficadores. se resuelven los cruces 
de \'las con pasos a desnivel o 
buenas carreteras. 

Conlinüa diciendo que la 
Jngenieria Civil y Ja Arqulleclura 

"Por que no evoluc1onamus·1• se 
pregwlla el.arqwteclo C"olmdres. 
.Por qué Ja esléhca de Ja ciudad se 
deforma cada c!Ja? .Por qué San 
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